



#LXVLegislatura

Postergan discusión

POR YVONNEREYES

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados sacó de la agenda que se discutirá hoy en la última sesión del periodo ordinario la votación para derogar el horario de verano.

Rubén Moreira, presidente de la Jucopo, manifestó que no existe suficiente información para determinar si es positivo

o no el fin de esta medida en el país.

Además, indicó que no había ningún dictamen de las comisiones correspondientes para que se pudiera llevar al pleno su discusión y análisis.

Manifestó que existen implicaciones económicas, de tratados internacionales y sociales que deben analizarse antes de tomar una determinación, y aún se está en espera de que Comisión Federal de

Electricidad (CFE) y las secretarías de Economía y Energía envíen a los diputados información sobre la conveniencia de eliminar o mantener dicho horario.

Moreira Valdés dijo que la discusión de este tema y la prohibición de la circulación de tráileres de doble remolque se perfilan para el próximo periodo de sesiones ordinarias, que inicia en septiembre.



Rubén Moreira Valdez, presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, afirma que no hay condiciones para discutir la derogación del horario de verano.